



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 49/2024

Fallecimiento del Sr. Pbro. D.
EFRÉN DÍAZ GARCÍA
(1945 - 2024)

A toda la Comunidad Diocesana:

Reciban un fraterno saludo. Les comunico sobre el fallecimiento del Sr. Pbro. EFRÉN DÍAZ GARCÍA, a quien confiamos al amor de Dios en las palabras del salmista: “*Yahveh es mi Pastor, nada me falta. Por prados de fresca hierva me apacienta. Hacia las aguas de reposo me conduce, y conforta mi alma; me guía por senderos de justicia en gracia de su nombre. Aunque pase por valle tenebroso, ningún mal temeré, porque Tú vas conmigo; tu vara y tu cayado, ellos me sosiegan.*” (Sal. 23, 1b-4).

El Sr. Pbro. EFRÉN DÍAZ GARCÍA nació en Zapotlán El Grande, Jalisco, el 18 de junio de 1945. Antes de ingresar al Seminario había realizado los estudios de contaduría. Recibió la Ordenación Sacerdotal el 14 de mayo de 1989. Desempeñó su ministerio como *Vicario Parroquial* de las comunidades: de Tequila (13 de julio de 1989), de Huentitán, El Alto (18 de julio de 1992), de San Jorge Mártir (8 de julio de 1993), de Santa Teresita (16 de julio de 1996), de Nuestra Señora de Talpa (2 de septiembre de 1998) y de San José Esposo Fiel (13 de octubre de 2000). Fue el primer *Cuasi-párroco* de Santa Lucía del Decanato de Tetlán el 28 de septiembre de 2002. Fue *Vicario Parroquial* de San Isidro del Decanato de San Ildefonso (20 de junio de 2003), de La Santa Cruz (7 de junio de 2004), y del Dulce Nombre de Jesús y, al mismo tiempo, *Capellán* de la Clínica 45 del IMSS (6 de marzo de 2006, y este último renovado, el 17 de noviembre de 2007). El 28 de agosto de 2007 fue nombrado *Capellán Auxiliar* de Nuestra Señora de las Mercedes. Luego fue *Vicario parroquial* de Cristo Resucitado, Atemajac (2 de marzo de 2010), de Jesús del Gran Poder (3 de agosto de 2012), y el 4 de agosto de 2015 fue *Adscrito* a San Bernardo, hasta que el 5 de septiembre de 2017 fue nombrado nuevamente *Capellán Auxiliar* de Nuestra Señora de las Mercedes. El Señor lo llama a su Presencia, en la mañana del 4 de noviembre de 2024, a los 79 años de edad y 35 años de ministerio sacerdotal.

El Padre EFRÉN fue un sacerdote responsable, piadoso, cuidadoso de los actos litúrgicos, recto en su doctrina, ordenado, cumplido, educado, reflexivo, fue firme en sus convicciones y procuraba que la demás gente lo fuera, en la atención la Clínica 45 del IMSS, Hospital Ayala, mostró la misericordia del buen pastor que acompaña a las ovejas en medio de la enfermedad.

Que Cristo resucitado reciba en la Asamblea de los Santos, al Sr. Pbro. D. EFRÉN DÍAZ GARCÍA, y le otorgue el premio de los servidores leales. Invito a todos los sacerdotes, a celebrar la Santa Eucaristía en favor de nuestro hermano, y a todos los fieles a elevar sus plegarias con la misma intención.

Guadalajara, Jal., a 12 de noviembre de 2024.

PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A5046/2024